

EL CAÑERITO

Boletín Informativo | Cartavio - Edición 02, 2018



En búsqueda

*de la mejora **continua***



PROMOVEMOS COMUNICACIÓN

Las jefaturas de las diversas áreas de nuestra empresa participaron de la reunión mensual, la cual estuvo dirigida por el Subgerente General, Antonio Aznar. Estas reuniones se realizan con el objetivo de intercambiar ideas y sugerencias que contribuyan a una comunicación más fluida, directa y en un entorno de confianza, que permita mantener un buen trabajo en equipo y lograr los objetivos trazados.

BIENVENIDOS SENATISTAS

El Departamento de Selección y Desarrollo, dio la bienvenida a jóvenes entusiastas, en su mayoría del Valle Chicama, al Programa Dual “Aprendices de Senati – 2018”, el cual tiene como finalidad brindarles la oportunidad de poner en práctica y complementar los conocimientos adquiridos de los participantes. Este programa se realizará en las instalaciones de la empresa, donde los estudiantes se desarrollarán en las distintas áreas según su especialidad.



REFORZAMOS CONOCIMIENTOS

De acuerdo al cronograma establecido, nuestra azucarera capacitó a los colaboradores de Maestranza, en temas referentes a la tolerancia de rodamientos, con el fin fortalecer los conocimientos de los colaboradores que realizan dicha actividad. Durante la charla, el ponente señaló que existen productos como aisladores y anillos aterrizadores de corriente que sirven para prolongar la vida útil de los rodamientos y reducen los costes resultantes de los fallos prematuros de estos.

CAPACITAMOS A PERIODISTAS

Mediante el Círculo de Líderes de la información, realizamos una capacitación dirigida a los periodistas del Valle Chicama, la cual estuvo enfocada en “La importancia de la historia en el desarrollo de la cobertura noticiosa”, dictada por el Mg. Pepe Hidalgo Jiménez, actual director en el Diario Satélite. En esta charla el expositor recomendó agregar a las noticias no solo datos actuales, sino un fundamento histórico y humano, a fin de despertar mayor interés de los lectores, oyentes o ciberlectores.





Renovamos nuestra fe



Con gran fervor cristiano, nuestros colaboradores participaron en el Vía Crucis, el cual estuvo encabezado por el párroco de la iglesia San José de Cartavio. Durante esta actividad religiosa, los participantes hicieron un recorrido de 14 estaciones representadas por significativos altares preparados con mucha devoción. En el Vía Crucis se recuerda lo que vivió Jesús en el camino de la Cruz, desde que fue aprehendido hasta morir por los pecados de cada ser humano. Asimismo, en el marco de la celebración del Santo Patrón de Cartavio, nuestra azucarera se sumó a la tradición de la comunidad cartavina, ofreciendo una misa en honor a San José, la cual estuvo oficiada por el Párroco Oswaldo Perleche Santa Cruz. De esta manera, mediante estas actividades, revivimos la fe y devoción al Patrón de Cartavio.



INSTALAMOS PIVOTE

NAZARENO 7

Nuestra azucarera se encuentra realizando la instalación del primer sistema de pivote central con riego por aspersión, en el campo Nazareno 7. Esta tecnología es muy útil y optimizará el riego mediante un aprovechamiento efectivo del agua para mejorar la productividad del campo mencionado. Este equipo funcionará eléctricamente y su aducción es con tubería que permitirá conducir un caudal a una presión requerida.

**Este equipo cubrirá
una superficie de 95 Ha.**

¡En búsqueda de la mejora continua!

Chiclin 6



Chiclin 11



MEJORAMOS ESTRUCTURA DE RIEGO

Mediante el Departamento de Recursos Hídricos, se ejecutó un mantenimiento de compuertas en los campos Cartavio 16, 20 y 25; Chiclin 6, 10, 11 y Nepén 2A y 3A. Las compuertas son estructuras de hierro que cumplen la función de regular o bloquear el caudal de ingreso hacia un canal, ya sea revestido o rústico. Esta actividad se realiza con el fin de mejorar la distribución del agua y asegurar el riego en los diversos campos.

Nepén 3





REALIZAMOS CAMPAÑA DE DESPARASITACIÓN

Con el objetivo de disminuir y controlar la prevalencia de la parasitosis intestinal, considerada la principal causa de anemia y otras enfermedades, a través del Departamento de Bienestar Social de nuestra azucarera, realizamos una campaña de desparasitación, la cual permite contribuir con el desarrollo saludable de nuestros trabajadores de las diversas áreas. Cabe mencionar que esta campaña se realizó en alianza estratégica con el Ministerio de Salud.

La campaña de desparasitación benefició aproximadamente a 1000 trabajadores

CELEBRAMOS EL DÍA DE LA MUJER

En conmemoración por el Día Internacional de la Mujer, mediante un video expresamos un saludo afectuoso a cada una de nuestras colaboradoras y a todas aquellas que luchan, trabajan y tienen el coraje de atreverse a la fuerza del cambio para lograr la paz, la justicia y la igualdad. Asimismo, realizamos un reconocimiento especial a nuestro personal femenino, quienes disfrutaron de gratos momentos junto a sus compañeros de trabajo.





FINALIZAMOS TALLER DE MANUALIDADES

Con gran entusiasmo, las mujeres emprendedoras del taller de manualidades desarrollado en los Anexos de Nepén y Nazareno, participaron en la ceremonia de clausura y expoventa. En este evento ellas exhibieron diferentes productos elaborados a base de popelina, pañolenci y trupán. Este taller forma parte del Programa de Responsabilidad Social que promueve la inserción de mujeres al mercado laboral, dándoles el impulso, desde la enseñanza hasta la exposición de sus productos realizados.

“Durante el taller de manualidades, hemos aprendido nuevas técnicas para desarrollar nuestra creatividad y elaborar productos novedosos que generen ingresos económicos para nuestro hogar”, así lo manifestó Margarita de Reyna, moradora del Anexo Nepén.





CLAUSURAMOS TALLERES DE VERANO

Con gran alegría y entusiasmo, más de 100 niños cartavinos disfrutaron de nuestros talleres de manualidades, marinera norteña, robótica, dibujo y pintura, en los cuales realizaron diferentes trabajos creativos, que fueron expuestos en una linda y emotiva clausura. Estos talleres son una alternativa de aprendizaje y entretenimiento de alta calidad y fueron impartidos de manera gratuita permitiendo a los participantes invertir su tiempo de una manera productiva.

¡Verano productivo!

